

# 高道

## コロナ感染気をつけて もうすぐ冬休み

あと4日登校すれば、冬休みになります。ところが、先々週あたりから高道小でも新型コロナウイルスが猛威を振るいはじめ、数十名が出席停止の状態です。数は随分多いのですが、学校での感染ではないようですので、学校閉鎖や学級閉鎖の措置は執らないでここまで乗り切ってきました。ただ、教室を見るとたくさん机があいてみんなが揃わないのが残念なところ。

さて、冬休み中は、年末年始に関わる様々な行事等があるかと思います。コロナ禍ではありますが、できるだけ子どもたちを「人・もの・こと」と触れさせ、多くの体験をさせて下さい。子どもたちの貴重な成長の糧となります。ただ、そうできるためにも、感染しないように十分お気をつけください。



## 熊本県学力・学習状況調査 玉名市学力・学習状況調査

12月1日・2日は、熊本県と玉名市の学力・学習状況調査を行いました。昨年度までは、3年生以上が県の調査(国語と算数)を受けていましたが、今年度からは、1・2年生も市の調査(国語と算数)を受けることになりました。また、3年生以上は、社会と理科も市の調査を受けることになりました。

これら調査は、学力の定着状況や課題等を把握し、今後の指導に生かすために行うものです。本校では、10月から学力充実タイムを設け指導の充実を図ったり、家庭学習強化週間を設け家庭学習の充実と習慣化を図ったりしてきました。

## いろんなキツさに耐えてよく頑張った 感動した! 持久走大会

12月8日、持久走大会を行いました。1・2年生1140m、3・4年生1645m、5・6年生2150mです。

大会までには体育の授業や昼休みに練習を重ねてきました。私も陸上競技をやっていましたし、今でも走っているので分かりますが、持久走はきついです。ただ、走った分だけ確実に力がつきます。また、心も強くなります。

みんながんばっていました。感動しました。がんばった分だけ成長しているはず。本当は、一人一人全員を紹介したいのですが、紙面の都合上、1位の人だけ紹介します。ただ、本当にみんな頑張っていました。多くの人が自己ベストが出たはず。



1年 男子	〇〇〇〇君	5分19秒	女子	〇〇 〇さん	5分31秒
2年 男子	〇〇〇〇君	4分25秒 (大会新)	女子	〇〇〇〇さん	5分21秒
3年 男子	〇〇〇〇君	6分47秒	女子	〇〇〇〇さん	7分39秒
4年 男子	〇〇〇〇君	5分55秒 (大会新)	女子	〇〇〇〇さん	7分03秒 (大会新)
5年 男子	〇〇〇〇君	8分38秒	女子	〇〇〇〇さん	9分33秒
6年 男子	〇〇〇〇君	7分51秒	女子	〇〇〇〇〇さん	8分28秒 (大会新)

保護者の方々や地域の方々には、たくさんの応援ありがとうございました。また、PTA役員の皆様、大会のお世話ありがとうございました。おかげで安全かつスムーズに運営できました。

## 人権集会

12月16日、人権集会を行いました。今、また、新型コロナウイルスの感染が広がっていますので、今年も各教室をオンラインでつないで行いました。

まず、運営委員の方から、この春に子どもたちがつくった「高道人権宣言」の確認がありました。「高道人権宣言」

- 一 私たちは、誰にでも立ち止まって笑顔であいさつをします。
- 一 私たちは、ひとりぼっちの人がいたら、声をかけ、みんなで仲良く遊びます。
- 一 私たちは、いじめはしません。ゆるしません。優しい行いをします。名前は、くんやさんをつけます。

次に、熊本県人権子ども集会についての説明が、担当の先生からありました。今年の人権子ども集会も、コロナの影響でオンラインで開催されたので、運営委員の皆さんが代表して視聴しました。その感想を、6年生の〇〇君が発表しました。人のことを知ること、理解することの大切さを学んだこと、クラスでの実践の紹介、いじめのない学校を創っていききたいという自分の抱負などを語りました。

その後は、各学年からの発表でした。学習してきたことの紹介、言いたいこと、学んだこと、学級で起こったことや問題点、そこから考えたこと、それから、やると決めたことなどを発表していました。



## またしても、ありがとうございました

校舎の西側の芋畑があったところに、学童クラブを建てていただき、子どもたちもとても喜んで楽しく過ごしています。ただ、建物へ上がる通路は歩道としてつくられているため、狭く、すぐ横にある草捨て場に車を乗り入れできなくなっていました。そこで、前々 PTA 会長の田畑芳信さんがコンボを持ってきて、歩道と畑の段差を削り、車を乗り入れできるようにしてくださいました。また、削った土は、低学年棟前の窪地に入れて整地してくださいました。本当に助かります。

